



Aargauische Industrie- und  
Handelskammer

Entfelderstrasse 11, Postfach  
CH-5001 Aarau

## Medienmitteilung

Ort, Datum	Ansprechperson	Telefon direkt	E-Mail
Aarau, 6. November 2015	Peter Lüscher	062 837 18 01	peter.luescher@aihk.ch

F:\23\_MEDIENMITTEILUNGEN\2015\Wahlempfehlung 2015-11-06.docx

Wahlempfehlung der AIHK für den 22. November 2015:

### **Die AIHK empfiehlt Philipp Müller zur Wahl in den Ständerat**

AIHK. Für den zweiten Wahlgang der Ständeratswahlen stehen drei gute Kandidaten zur Auswahl, die alle von der Kammer für den Nationalrat vorgeschlagen und unterstützt worden sind. Der Vorstand der AIHK hat intensiv darüber diskutiert, wer von ihnen für unsere stark exportorientierte Wirtschaft und für den Kanton Aargau als Ganzes die bestmögliche Wirkung im Ständerat erzielen könne. Aus Sicht des fast in Vollbesetzung tagenden Kammervorstandes ist das Philipp Müller. Er verfügt über ein sehr grosses Netzwerk und einen beeindruckenden Leistungsausweis, den er sofort im Ständerat einbringen kann. Seine Haltung stimmt in allen wichtigen Themen mit jener der AIHK überein. Das gilt insbesondere für die bilateralen Verträge, welche für unsere Exportindustrie und damit für viele Arbeitsplätze im Kanton Aargau von entscheidender Bedeutung sind. Philipp Müller vertritt mit seinem von der Pike auf erarbeiteten unternehmerischen Hintergrund seit Jahren und mit Erfolg klar bürgerlich-wirtschaftsfreundliche Positionen. Der Wynentaler ist eine starke Stimme für den Kanton Aargau. Das hat er in den letzten Jahren in Bern bewiesen. Der Vorstand der AIHK empfiehlt deshalb mit grosser Mehrheit, Philipp Müller im zweiten Wahlgang in den Ständerat zu wählen.

Der Vorstand der AIHK ruft alle Wahlberechtigten dazu auf, an den Wahlen teilzunehmen.

#### **Weitere Auskünfte:**

Daniel Knecht, Präsident AIHK, 079 249 99 00

(erreichbar heute von 10.00 bis 11.00 und von 12.30 bis 13.15 Uhr)

Die Aargauische Industrie- und Handelskammer zählt mehr als 1'600 Mitgliedunternehmen. In diesen Unternehmen – grossmehrheitlich KMU – arbeiten rund 40 Prozent der in unserem Kanton Erwerbstätigen. Die AIHK vertritt damit die Interessen eines wesentlichen Teils unserer Wirtschaft. Wir setzen uns für optimale Rahmenbedingungen ein, die ein erfolgreiches Wirtschaften im Kanton Aargau ermöglichen. Davon können letztlich alle Einwohnerinnen und Einwohner profitieren. Daneben bieten wir unseren Mitgliedunternehmen ein gut ausgebautes Angebot von Dienstleistungen, seien das Rechtsberatung, kostengünstiger Vollzug von Sozialversicherungen oder Exportdienstleistungen.